



撮れたて Photo Topics

フォト トピックス

5/27・
30・31

今後のまちづくりについて説明 みどり市総合計画説明会

「第2次みどり市総合計画」後期基本計画に関する市民説明会を大間々・笠懸・東の3地域で開催しました。市長から、今後のまちづくりの方向性や具体的な取り組みについて直接説明を行ったほか、市民との意見交換を行うなど、協働で総合計画を推進する上で、貴重な機会となりました。



6/

1

(株)セキチューと 災害時の協力協定を締結

市内で創業したホームセンターなどを運営する(株)セキチューと、災害時における物資供給および防災活動への協力に関する協定を締結しました。

災害発生時やその恐れがある場合に物資の供給や被災者の救済救護で協力してもらうほか、平常時の市の防災活動にも協力してもらいます。



6/
11

老若男女がボッチャを通じて交流 ボッチャフェスティバル

桐生市との連携事業であるボッチャフェスティバルが桐生大学グリーンアリーナで開催されました。

昨年に続いて2回目の開催で、参加者はボッチャの奥深さを楽しみながら、小学生からお年寄りまで、両市合わせて44チーム200人以上がボッチャを通じて交流しました。



6/

14

ふるさと思いやり寄附金の返礼品 みどモスヘッドマーク贈呈式

みどり市ふるさと思いやり寄附金の返礼品「【わたらせ渓谷鐵道】オリジナルヘッドマーク掲出5日間」に、市外の寄付者からの申し込みがあり、みどモスをデザインしたヘッドマークを取り付けた車両が運行されました。使用されたヘッドマークは寄付者の意向により、笠懸西小学校に寄贈されました。

